

Association Suisse des Rallyes Historiques

Rue de Soleure 44
2740 Moutier

1ère manche du trophée ASSRH au rallye de Franche-Comté, catégorie VHRS

21 équipages étaient engagés dans ce rallye de 6 spéciales (3x 2 spéciales de 5 et 7 km).

3 équipages suisses et membres de l'ASSRH ont participé à cette 1^{ère} manche du trophée.

Dès la première épreuve chrono, les spécialistes de la régularité étaient déjà aux avant-postes après la longue pause hivernale. Les résultats étaient très serrés comme d'habitude, les moyennes étant quant à elles très bien adaptées aux difficultés de la route.

A la régulière, ce sont les Français Robert Poux/Teddy Ballet qui l'ont emporté avec leur Porsche 968 après les deux dernières spéciales de nuit, suivis des couples Laurent/Florence Pernet et Dominique/Marylaure Udriot.

Malgré un parcours différent, c'est le même podium qu'en 2024 !

A noter l'excellente performance des Ramel, Patrick et Cynthia, père et fille, avec leur modeste Toyota MR 2 de 115 chevaux, qui terminent à la 8^e place au scratch.

Ils ont par ailleurs été coachés par Florence Pernet et Marylaure Udriot pour l'utilisation assez complexe du matériel servant à la régularité.

Un rallye dans une ambiance conviviale à remettre au programme du trophée l'année prochaine !

Le tarif d'inscription est imbattable : 180 euros !

Dominique Udriot
Co-responsable VHRS à l'ASSRH